



Le chancelier allemand Olaf Scholz (à gauche) accueille le président égyptien Abdel Fattah al-Sisi [MICHAEL KAPPELER/POOL/AFP VIA GETTY IMAGES]

L'Allemagne prend l'initiative aux pourparlers entre les pays arabes

Gardez un œil sur l'implication de l'Allemagne au Moyen-Orient.

- Josue Michels
- [13/11/2023](#)

Le Chancelier, le ministre de la Défense et la ministre des Affaires étrangères allemands ont été très actifs au Moyen-Orient à la suite de l'attaque terroriste du Hamas contre Israël le 7 octobre. « Dans la guerre terroriste du Hamas contre Israël, c'est le gouvernement allemand qui est l'un des principaux négociateurs en coulisses », a conclu *Bild* le 20 octobre. Après des années de bonnes relations avec Israël, la Turquie et le monde arabe, l'Allemagne est désormais le négociateur principal au Moyen-Orient.

Le chancelier allemand Olaf Scholz a communiqué avec le premier ministre israélien, l'émir du Qatar, le président de la Turquie, le roi de Jordanie et le président de l'Égypte. Le ministre de la Défense et la ministre des Affaires étrangères allemands se sont rendus en Égypte, en Israël, en Jordanie et au Liban.

PT_FR

« Toute la région est sur le point de tomber dans l'abîme vers lequel ce nouveau cycle de mort et de destruction nous pousse », a déclaré le roi Abdallah II de Jordanie à l'issue d'une rencontre avec M. Scholz le 17 octobre à Berlin. « La menace d'une extension de cette guerre est bien réelle. »

Pour éviter que la crise ne devienne incontrôlable, la Jordanie fait confiance à l'Allemagne.

Scholz s'est rendu en Israël avant le président des États-Unis. La réunion de Joe Biden avec les dirigeants jordaniens, égyptiens et palestiniens a été annulée : ils doutaient que les parties puissent s'entendre pour mettre fin à la « guerre et aux massacres contre les Palestiniens », a déclaré le ministre jordanien des Affaires étrangères, Ayman Safadi, reprochant à Israël d'avoir conduit la région « au bord de l'abîme ».

Ces pays arabes se méfient de l'Amérique et d'Israël, tout en permettant à l'Allemagne de mener les négociations.

L'Allemagne est tenue en haute estime en Israël. Nous nous considérons comme un pays qui se sent très responsable de la garantie de la sécurité d'Israël. Cela est bien compris en Israël. Et en effet, l'Allemagne est également très respectée par de nombreux autres gouvernements ici. Si c'est le cas, alors nous devrions en profiter.

—Olaf Scholz

« L'Allemagne joue soudain un rôle de premier plan sur la scène internationale ! » a remarqué *Bild*. « Israël sait que l'Allemagne le soutient. Mais notre pays entretient également de bonnes relations avec les pays arabes voisins. »

Ces relations avec les pays arabes environnants sont le fruit d'un travail de longue haleine.

Depuis l'invasion de l'Ukraine par la Russie, l'Allemagne s'est tournée vers le Moyen-Orient pour répondre à ses besoins énergétiques. En septembre 2022, l'Allemagne et le Qatar ont conclu un partenariat énergétique plus complet.

Avant 2022, les relations de l'Allemagne avec le Moyen-Orient avaient souvent fait la une des journaux en raison d'exportations d'armes controversées.

Un rapport publié en 2020 par le ministère allemand de l'Économie révèle que la Turquie a été le principal destinataire des armes allemandes, notamment des chars, des pièces d'artillerie, des navires de guerre et des avions de combat. L'Égypte, Israël, l'Algérie, l'Arabie saoudite et le Qatar figurent parmi les dix premiers destinataires des exportations d'armes allemandes entre 2011 et 2021, selon un rapport de 2022 de l'Institut international de recherche sur la paix de Stockholm.

Un examen rigoureux de ces exportations révèle que l'Allemagne poursuit une stratégie spécifique. Dans *Le roi du sud*, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, écrit :

En 2020, l'Allemagne a approuvé des exportations massives d'armes vers des pays impliqués dans les guerres civiles au Yémen et en Libye. Les destinations des exportations comprenaient l'Égypte (environ 914 millions de dollars d'exportations), le Qatar (370 millions de dollars), les Émirats arabes unis, le Koweït, la Turquie, la Jordanie et le Bahreïn. Le ministère allemand des Affaires étrangères indique sur son site web que « les Émirats arabes unis sont le premier partenaire commercial de l'Allemagne dans la région ». L'Égypte, les Émirats arabes unis, le Koweït, la Jordanie et le Bahreïn sont ou ont été impliqués au Yémen contre les terroristes houthis soutenus par l'Iran. Cela signifie que l'Allemagne sponsorise littéralement la coalition anti-iraniennne au Yémen. Une autre raison pour laquelle l'Allemagne s'allie aux Arabes « modérés » est de contrer l'Iran et ses alliés. Au Yémen, l'Allemagne et l'Iran se livrent déjà une guerre par procuration.

Lors d'un débat sur *Fox Business* en 2019 concernant la quête d'armes nucléaires par l'Iran, l'ancien ministre allemand de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, a déclaré : « J'ai eu l'occasion de m'asseoir avec quelques dirigeants du Moyen-Orient. [...] Ils ont également déclaré qu'il n'y avait aucune possibilité d'affronter l'Iran avec un seul pays, étant donné la manière dont il a été gâté sur le plan militaire. Il fallait construire une alliance. »

L'Allemagne a investi des années dans la construction d'une telle alliance. Comme le montre M. Flurry, les activités allemandes au Moyen-Orient sont des préparatifs en vue d'un affrontement entre l'Europe et l'islam radical dirigé par l'Iran (Daniel 11 : 40).

Le rôle de médiateur joué par l'Allemagne entre Israël et le monde arabe jette également les bases de l'accomplissement de la prophétie du Psaume 83, qui parle d'une alliance entre l'Allemagne, la Turquie et divers pays arabes du Moyen-Orient. M. Flurry écrit :

Si vous observez attentivement l'Allemagne, vous verrez qu'elle se positionne déjà pour son attaque « éclair » contre l'Iran. Et certains de ces préparatifs jettent les bases de cette future alliance avec les États arabes.

Cependant, cette prophétie révèle une vérité cruciale : cette alliance a pour objectif principal et ultime non pas de contrer l'Iran, mais de détruire Israël.

Cela ne devrait pas être surprenant. Les nations avec lesquelles l'Allemagne s'allie ont une chose en commun : la haine d'Israël. L'Allemagne négocie avec les nations arabes dans le but supposé d'apporter la paix au Moyen-Orient. Mais ces nations considèrent Israël comme la cause de la violence dans la région. Bien qu'elles appellent à une solution à deux États, elles souhaitent en réalité la défaite d'Israël. Ils disent : « Venez, disent-ils, exterminons-les du milieu des nations, et qu'on ne se souvienne plus du nom d'Israël ! » (Psaume 83 : 5).

Après que les terroristes du Hamas ont faussement accusé Israël d'avoir fait sauter un hôpital et que le gouvernement américain s'est rangé du côté d'Israël, l'activiste politique Rania al-Nimr a déclaré : « Aujourd'hui, les Jordaniens déclarent que les Américains sont un ennemi, au même titre que l'ennemi israélien. »

Il n'est pas surprenant que certains journaux israéliens considèrent la Jordanie et d'autres pays voisins comme des ennemis plutôt que des amis. Certaines personnes dans ces pays sont prêtes à se battre contre les États-Unis pour faire tomber Israël. Pourtant, les dirigeants israéliens acceptent l'aide de l'Allemagne, la nation qui a autrefois tenté d'anéantir toute vie juive. Cela devrait alarmer le monde.

La prophétie du Psaume 83 révèle ce que nous pouvons attendre de ces négociations à court terme. M. Flurry explique que « l'alliance du Liban avec l'Iran est sur le point d'être rompue, et l'Allemagne en sera la principale cause. Les Philistins—les Palestiniens de Gaza et même ceux de Cisjordanie—s'allieront également à l'Allemagne. »

En ce moment, l'Allemagne s'oppose à l'Iran tout en envoyant de l'aide humanitaire à Gaza. L'Union européenne, dirigée par l'Allemagne, a triplé son aide à Gaza après l'attaque du Hamas. En outre, des fonctionnaires allemands se sont rendus au

Liban pour faire connaître leur présence. Il se comprend pourquoi le Liban et Gaza se tourneront vers l'Allemagne à l'avenir.

Israël se débarrassera de l'un de ses plus grands ennemis, l'Iran, pour le remplacer par un autre, l'Allemagne. Observez de près le Moyen-Orient et vous verrez cette prophétie se réaliser.

Lisez [Le roi du sud](#) par M. Flurry pour comprendre où mènent ces événements.